

ERGEBNISSE

KREISMEISTERSCHAFTEN NORTHEIM-EINBECK

Dressur Junioren: 1. Michelle Sandbrink (RG Kreiensen-Rittierode) mit Belle de Jour; 2. Henrike Rauth (RG Uslar) mit Petite d'Amour; 3. Michelle Schendel (RV Schieferberg) mit Wanadoo

Dressur Junge Reiter: 1. Corinna Ahlborn (RV Hardenberg) mit Dow Jones

Dressur Senioren: 1. Janine Sandbrink-Klaproth (RG Kreiensen-Rittierode) mit Fiete; 2. Heinke Heise (RV Hardenberg) mit Wayano; 3. Regina Chrobock (RFV Bad Gandersheim) mit Witness

Springen Junioren: 1. Kevin Rudolph (RV Bad Gandersheim) mit Alettos Douschka; 2. Chiara Grub (RG Kreiensen-Rittierode) mit Sue; 3. Victoria Marie Lex (RG Uslar) mit Andy's Boy

Springen Junge Reiter: 1. Leonie Jonigkeit (LRV Moringen) mit Evita; 2. Angelina Ernst (RG Kreiensen-Rittierode) mit Escada; 3. Jonas Oppermann (RV Hilwartshausen) mit Le Tricolore

Springen Senioren: 1. Olaf Herold (RG Kreiensen-Rittierode) mit Gio Gitano; 2. Jörg Eicke (St. Georg Einbeck) mit Gismo; 3. Piotr Gospodarek (RG Kreiensen-Rittierode) mit Calista

KREISMEISTERSCHAFTEN HILDESHEIM

Dressur Junioren: 1. Katharina Karrenbauer (RV Vogtei Ruthe) mit Dustin; 2. Caroline Karrenbauer (RV Vogtei Ruthe) mit Sanches; 3. Magdalena Preisler (CJD Elze) mit Calenberg's Serenade

Dressur Reiter: 1. Karin Priem-Tietz (RV Vogtei Ruthe) mit Fabiana; 2. Stefanie Ostermann (RV Gronau) mit At Fun; 3. Tabea Rauhut (RV Gronau) mit Conquest

Springen Junioren: 1. Finja Bormann (RV Harsum) mit Carnute for pleasure; 2. Linda Stoffregen (RC Harbansen) mit Lola; 3. Ferike Bormann (RV Harsum) mit Crazy true Sky

Springen Reiter: 1. Oliver Tüpker (RV Hildesheim) mit Chakira; 2. Franz Bormann (RV Harsum) mit Crazy LA's Baby; 3. Svenjy Kettler (RV Hildesheim Marienburg) mit Astana



RuF Dachtmissen

Dog, Run and Ride

Bei vielen Reitern gehört der Hund zum ständigen Begleiter und so hat der RuF Dachtmissen eine neue Veranstaltung ins Leben gerufen: Dog, Run and Ride. Dabei gilt es, mit dem Pferd einen Geschicklichkeitsparcours, inklusive Slalomreiten, Zielwurf und Mehltauchen, zu

absolvieren, und mit dem Hund eine Hindernisstrecke zu überwinden. 15 Mannschaften traten zur Premiere an, mit dabei waren sowohl die Kinder wie auch die Erwachsenen des Vereins. Und alle hatten sich auch noch tolle Kostüme ausgedacht.

Lister Ponyschule

Im Takt mit den Pferden

Die Lister Ponyschule ist Kooperationspartner des Stadtteilbauernhofs Hannover und war im Rahmen eines Seminars der Bundesjugendfarmen Anlaufpunkt für zwölf Sozialpädagogen, die am Arbeitskreis „Rhythmik mit Pferden“ teilnahmen. Die Betreiberinnen der Lister Ponyschule, Mirjam Borgaes und Gudrun Fett, stellten verschiedene Unterrichtsmöglichkeiten mit

rhythmischen Elementen vor. Durch diese besondere Arbeit mit Reitschülern und Ponys wird der Takt der Pferde auf einprägsame Weise hör- und fühlbar gemacht. Am Ende des Seminars konnten auch die Teilnehmer die Zügel in die Hand und damit viele Eindrücke und Ideen mit nach Hause nehmen.

Infos: www.lister-ponyschule.de.

RV Bötenberg

Kutschentreffen

Das Kutschentreffen in Bötenberg hat bereits eine 25-jährige Tradition. Die Organisatoren Fredi Dunker und Margit Dunker Danier konnten wieder viele Teilnehmer aus dem Umkreis, aus Undeloh, Soltau, Wunstorf und Petershagen begrüßen. Jüngste Teilnehmer waren die elfjährige Neele Föge und die 18-jährige Mareike Danier. Bei strahlendem Sonnenschein machten sich 26 Gespanne auf zur Ausfahrt. Nach rund zehn Kilometern Streckenfahrt gab es eine Pause in der Reithalle Bötenberg, danach



ging es gestärkt weiter. Auf ihrer Tour mussten Fahrer und Beifahrer Aufgaben lösen und Geschicklich-

RG Royal Rosengarten

Neuer Verein

Zum Jahresbeginn riefen sieben engagierte Reiter und Reiterinnen die „Reitsportgemeinschaft Royal Rosengarten e.V.“ ins Leben, die bereits jetzt 40 Mitglieder zählt. Bewusst ist dieser Verein auf keiner Anlage fest ansässig: „So halten wir uns von den nachteiligen Abhängigkeiten fern und können mit unseren Einnahmen die Mitglieder fördern“, erklärt Vorstandsmitglied Sarah Bröker, „Arbeitsdienste und Aufnahmegebühren gibt es nicht, wir arbeiten mit kooperierenden Reitanlagen, so behält jeder seine Unabhängigkeit.“ Besonders liegt dem Vorstand die Jugend- und Sportförderung am Herzen, dies spiegelt sich auch in der Nutzung moderner Medien wider. Über diverse Social Mediadienste, wie z.B.: Facebook, MeinVz und Twitter sowie natürlich die Homepage sind alle Mitglieder, Lehrgangsgeber und der Vorstand miteinander vernetzt. „Bei uns ist halt vieles ein wenig anders“, sagt Vorsitzende Christina Graven.

Weitere Infos:

www.royalrosengarten.de.

Senden Sie Berichte und Fotos aus dem Vereinsgeschehen an: redaktion@paragon.de

Texte bitte ausschließlich als Word-Datei und Fotos im JPG-Format (minimale Größe 1 MB)!